Ventajas de ser miembro

Si preguntaras a los miembros de la ICG qué ventaja es la más valorada, estos podrían responder que mientras la camaradería es agradable, el verdadero valor lo da la combinación del desarrollo de la capacidad profesional y el apoyo que reciben para aumentar su visión del negocio.

Educación Profesional Continuada

La ICG está comprometida en el continuo desarrollo, entrenamiento y titulación profesional de nuestros miembros. La titulación ICG es una señal de excelencia para los clubmakers y clubfitters que han demostrado el dominio de las últimas técnicas y tecnologías de la industria del golf. Nuestro mayor éxito en el desarrollo profesional hasta la fecha, incluye una serie continua de seminarios web mensuales en vivo, de los principales expertos de la industria del golf.

Estaremos otra vez en Orlando en la Feria de la PGA (PGA Show) en Enero del 2016, con talleres y seminarios en nuestra sala de reuniones. Por segunda vez tendremos una presencia significativa en el día de exhibiciones (PGA Demo Day) con carpa y esterillas, ofreciendo productos y demostraciones de algunos de nuestros patrocinadores. Añadido a nuestro nuevo programa de formación, también inauguraremos nuestro premio de Clubfitter del Año en la Feria de la PGA.

Programas de las Divisiones Zonales (Regional Chapter)

Nuestras divisiones zonales ofrecen a los miembros la oportunidad de asistir a programas formativos, de participar y acudir a eventos patrocinados, como días de demostraciones y ferias en grupo. Europa nuestra región con mayor crecimiento, está organizando un evento multitudinario para 2016.

Participación y soporte de los Patrocinadores

Los patrocinadores no solo proporcionan apoyo financiero a los objetivos de la ICG y descuentos a sus miembros, sino que son los expertos de la industria del golf y ofrecen desarrollo profesional mediante nuestros seminarios web y nos ayudan en el diseño de nuestros exámenes para la titulación.

Buscador de Clubmakers

Nuestra nueva página web tiene un mapa Google de primera clase. Los clientes ahora pueden encontrar qué miembros de la ICG hay en su zona. Puedes proporcionar toda tu información de contacto, editando tu perfil, incluyendo número de teléfono, dirección, email, página web, así como incluir una relación de cualquier otra referencia o título que pienses pueda ser interesante para esos clientes. El administrador de ICG recibe mensualmente numerosas consultas de clientes sobre qué miembro de la ICG trabaja en su zona. Ahora ya puedes posicionarte tu mismo en el mapa y los clientes te encontrarán y contactarán directamente.

Otra de las Ventajas de ser Miembro incluye la entrada gratis en la Feria de la PGA con un pase de comprador.

<u>Inscríbete ahora</u> y habla de golf con algunos de los más cualificados Clubmakers y clubfitters del mundo. ¿Deseas algo diferente en vez de más de lo mismo? Solo recuerda que no somos tu grupo de clubmakers/fitters mayores. ¡Ven y únete! ¡Te aseguramos que te gustaremos!